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ATA N.º 35/2018 

Aos seis dias do mês de Novembro de dois mil e dezoito, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

Luiz Hanauer solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a 

leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação 

da Ata da Sessão anterior aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário procedeu com a leitura das correspondências 

expedidas onde haviam dois ofícios ao Gabinete da Prefeita, números 61 e 

62/2018, Indicação número 06/2018, do vereador André Mallmann, que 

indica a instalação de câmeras de monitoramento no município, e leitura das 

correspondências recebidas onde haviam dois ofícios do Gabinete da 

Prefeita, números 183 e 184/2018 e um convite da Escola Estadual de 

Ensino Médio São Salvador. Conforme ordem do dia, o Secretário realizou a 

leitura do parecer ao Projeto de Lei número sessenta e nove (69) e parecer 

ao Projeto de Lei número setenta (70), que em discussão o vereador André 

Adilson Artus sugeriu que o Executivo utilize como critério de concessão de 

desconto ao IPTU a manutenção e conservação das calçadas e terrenos. 

Passando para as explicações pessoais, o vereador Gelson José Bard 

solicitou uma Moção de Pesar a família do senhor Mario Chies. Agradeceu 

ao Executivo pela resposta ao seu ofício em relação a Rua Benno Schmitz. 

Comentou que conversou com a Prefeita Municipal sobre o encerramento 

das aulas na escola de Vila Nova, e solicitou a mesma que os moradores da 

comunidade possam utilizar o ginásio da escola. Parabenizou a direção da 

sociedade de Campestre Alto e demais envolvidos na organização no Baile 

da Moto. O vereador comentou sobre as dificuldades do Governo Estadual 

em pagar o salário dos servidores até o final do ano. O vereador Roque 

Weimann agradeceu a todos que se fizeram presentes no Baile da Moto. 
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Solicitou providências em relação aos buracos na estrada de Campestre 

Alto. O vereador Carlos Adriano Schlindwein passou sua vez. O vereador 

Sérgio Luis Chies solicitou ofício ao Executivo solicitando informações sobre 

o valor da obra na rotatória entre as avenidas Duque de Caxias e Pedro 

Chies. A vereadora Graciele Schmitz Werner comentou sobre um 

acontecimento em relação ao atendimento de um munícipe no Hospital São 

Salvador, onde o mesmo precisou arcar com as despesas e solicitou que o 

Setor de Saúde do município ajude em casos como esse. Lamentou a falta 

de atendimento do seu pedido realizado ao Setor de Obras em relação ao 

estacionamento da Sociedade de Campestre Alto. Convidou todos a 

participarem da final do Campeonato de Futsal na próxima sexta-feira. A 

vereadora agradeceu a todos que colaboraram com o Baile da Moto. 

Questionou o colega André Adilson Artus sobre o Hospital Montenegro, onde 

o mesmo informou que no momento o Hospital esta atendendo somente 

emergências. O vereador André Mallmann agradeceu a aprovação da sua 

Indicação. Disse que apoia a ideia do colega André Adilson Artus em relação 

ao critério de concessão de desconto ao IPTU e sugeriu que em relação ao 

desconto para empresas sejam analisados os investimentos e faturamentos 

do ano anterior. Comentou que a concessão de uso do ginásio da escola de 

Vila Nova a comunidade já foi realizada e que o atual problema é a falta de 

eleição de uma nova diretoria. Lamentou a atual situação do Hospital 

Montenegro. O vereador André Adilson Artus comentou sobre a situação do 

Hospital, que é devido a falta de pagamentos do governo, e disse que para 

acabar com esse problema deve-se começar fazendo mudanças na grande 

quantidade de dinheiro que recebem Deputados, Juízes, entre outros. 

Convidou todos a participarem da final do Campeonato de Futsal e do 

Costelão do São Pedro Futebol Clube. O vereador questionou a colega 

Graciele Schmitz Werner sobre informações que a mesma solicitou ao 

Executivo em relação a instalação de câmeras de monitoramentos nas 
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escolas, onde a mesma informou que até o momento não houve retorno. 

Comentou que esse não seria o momento ideal para realizar a obra na 

rotatória. O vereador Carlos Alberto Walter comentou sobre as dificuldades 

financeiras do atual Governo Federal e Estadual. Informou que o Executivo 

realizou contrato com dois veterinários. Informou também que estão abertas 

as inscrições para o curso do Programa Jovem Aprendiz que será realizado 

na escola de Vila Nova. O vereador Luiz Hanauer solicitou uma Moção de 

Pesar aos familiares da senhora Maria Maldaner. Não havendo mais nada a 

tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e 

que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme 

vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 06 de novembro 

de 2018. 

 


